

学校だより

令和6年8・9月号

守口市立八雲東小学校

校長 萱野 壮

〈教育目標〉自ら学ぶ意欲を持ち、心豊かで、たくましく生きる子どもの育成

2学期もよろしくお祈いします

子どもたちの元気な「おはようございます」のあいさつが響き渡り、2学期が始まりました。始業式のこの日には、課題や自由作品など夏休みにがんばったたくさんものを持ってきていました。それぞれの学級で課題や作品などを確認したり互いに見せたりしながら、夏休みの様子を話していました。



2学期は1年で最も長い学期です。この2学期では様々な学校学年行事や学習内容の深化などから、子どもたちはさらに大きく成長する学期でもあります。家庭・地域との連携を深め、子どもたちの成長を支えていきたいと考えております。2学期もよろしくお祈いいたします。

○自習室で課題などにごんばりました。

7月22日～26日の5日間、高学年は図工室、低学年は音楽室で、「自習室開放」として、朝9時から11時までの時間、夏休みの課題などに取り組みました。



参加した子どもたちは、互いに励ましたり、教えたりしながら、集中して取り組んでいました。計画的にごんばる時間や進み具合を考えて自分のペースでごんばったこの経験を、今後の取り組みにも生かしてほしいと思います。

○PTA主催「ロクフェス」開催

PTA主催の6年生対象「ロクフェス」が7月20日（土）に開催されました。

カードを持って、わなげやターゲットポッチャ（ボールを使った的あて）、モルック（木の棒を使ったボーリング）、バグゴ、ラダーゲッター（ひも付きボールを回転させて投げ、バーに引っ掛ける）、つかみ取りなどのたくさん楽しめるブースを回っていきました。また、たくさんの景品を用意していただいでいて、大変盛り上がっていました。参加した子どもたちは楽しむことができました。



○暑い日が続きます。熱中症予防にご理解ご協力お祈いします。

まだまだ暑い日が続くようです。熱中症に気をつけていきたいと思ひます。

水分補給のために水筒の用意をすることや生活リズムを整えることなど、子どもたちが元気に学校生活を過ごせるよう、ご理解ご協力をよろしくお祈いいたします。

